

## **MEMORIA DE ACTIVIDAD**

# Cumbres y Valles de Alicante Sección de Montaña

### **DATOS PRINCIPALES**

Fecha: Del 14 al 16 de marzo de 2005 Lugar de realización: Norte de Alicante

Número de participantes: 47 Transporte: Vehículos particulares Alojamiento: Hotel Port Dénia, Dénia Coordinador/a: Jose Fco. Pérez Berenguel





#### Descripción de la actividad:

Esta actividad aparecía en cartel en nuestra página a mediados de enero para que, a efectos logísticos, tanto la organización como los interesados en la misma pudieran planificar con suficiente tiempo de antelación. Desde el principio tuvo una acogida espléndida, pues a los pocos minutos de abrirse el apunte, ya se agotaron las 40 plazas que inicialmente estaban pensadas para la actividad, teniendo siempre una lista de espera superior a 10 personas. Se crearon 7 plazas adicionales para dar una respuesta mayor a tanta demanda. Como coordinador tengo que decir, no obstante, que esta decisión plantea problemas de gran calado dado que gestionar un grupo tan grande no es nada fácil y aumenta mucho la casuística a la que hay que hacer frente durante la actividad.

#### Viernes 14 de Enero

Se había reservado un hotel estupendo en Dénia, relativamente cerca del centro urbano y a un paso del puerto deportivo, en régimen de Media Pensión, con la cena del viernes incluida, así que algunos de los inscritos salieron el viernes por la mañana y decidieron llegar a comer a Dénia para así dedicar la tarde visitando la ciudad. Para nuestra desgracia, el tiempo no acompañaba y la lluvia, acompañada de viento, no ayudaba mucho a pasear y conocer los sitios más típicos de la zona. Aún así, no fueron pocos los que aprovecharon bien la tarde o bien disfrutando de las instalaciones del hotel o bien paseando y tomando algo por Dénia.

Tras la cena muchos de los participantes acuden a la cafetería del hotel a tomar algo e, incluso los más atrevidos, deciden visitar un local de blues cercano al hotel donde disfrutan de una actuación en directo.





Hora de salida 8.45 de la mañana desde el hotel, después de un pequeño briefing del coordinador, ya que tenemos delante un viaje, con bello paisaje, pero de una hora y cuarto de duración para llegar al principio de la ruta. Se propone que la opción B se haga siguiendo el track hasta subir completamente la pedrera de los Frares y, después, que se cambie a la opción A, con el fin de esquivar una pedrera que resulta muy expuesta después de la lluvia del día anterior, sustituyendo la misma por un pequeño desvío que nos lleva a un accidente geológico de gran belleza: el forat de África. El grupo inicial que acompañaba al coordinador se va reduciendo dado que algunos deciden bajar al pueblo después del cruce del forat, y el resto continúa por un paisaje de gran belleza hasta el collado posterior al Plà de la Casa, que nos da acceso a esta cima y al Pou de Nieve que está siendo restaurado. Tras coronar, bajamos tranquilamente al pueblo, dónde se van congregando en oleadas sucesivas todos los han participado en esta aventura, bien haciendo la opción A, como marcaba el track, bien haciendo la B, en contradirección, o bien, la mayoría, siguiendo el criterio anteriormente expuesto. El paisaje del que disfrutamos hoy era espectacular y el día parecía haberse congraciado con nuestra afición a la montaña. Primero la subida a los Frares, de por sí un verdadero espectáculo de la naturaleza y de la geología y, después disfrutando de las diferentes cumbres de una sierra tan emblemática como ésta y desde la que se disfruta de perspectivas que van desde la isla de Ibiza al Montgó, la sierra de Aitana (con un pequeño manto de nieve del día anterior), la Sierra de Mariola, el Benicadell, la Safor o la Sierra de Segària, con el mar mediterráneo al fondo. Un día precioso en todos los sentidos.

Tras una dura jornada, llega el momento de volver al hotel y disfrutar de una buena ducha y una cena en la mejor compañía. Después, un grupo numeroso, aprovechando ahora sí el buen tiempo, decide ir a dar un paseo por las instalaciones del puerto deportivo, alargando éste en algunos casos hasta el pueblo, donde deciden ir a visitar las fallas que hay colocadas en diferentes partes del mismo. Otros deciden toman una copa y otros se retiran a descansar antes de la jornada del día siguiente.









#### . Domingo 16 de Marzo

Tras el desayuno y recoger la habitación, nos reunimos de nuevo a la entrada del hotel para que el coordinador sepa más o menos cuántos deciden seguir una opción u otra y para explicar algún detalle histórico y geológico de la zona. Se decide que el aparcamiento sea el mismo para que todos nos podamos reunir al final, cerca de una cafetería, agruparnos en los coches respectivos y despedirnos como corresponde. Conforme vamos llegando emprendemos la marcha en diferentes grupos, aunque la mayoría opta por la opción de la archiconocida Catedral del Senderismo, senda de los 6500 escalones o la ruta del Barranc de l'Infern. Unos cuantos, no obstante, deciden disfrutar de las alturas y hacen la opción A, tan bella como la anterior, llena de historia pero menos conocida. Incluso uno de los participantes decide hacer una después de la otra, eso sí que es afición.

La catedral del senderismo consta de tres partes, cada una con bajada y subida a tres diferentes puntos del barranco. La primera viene acompañada de una cascada en la que unos cuantos barranquistas están disfrutando de un bonito rápel, así como de un pequeño túnel. La vegetación es exuberante y ya hacen acto de presencia numerosas especies de flores y plantas a lo largo del camino, incluso de alguna orquídea. El olor conforme caminamos es penetrante y ayuda a disfrutar del entorno.

Se hacen, como de costumbre, diferentes grupos, que van disfrutando del camino a ritmos diferentes y



que poco a poco van atravesando las tres partes diferentes del barranco. Esta vez, previa petición, el coordinador decide quedarse con el grupo más atrasado, con el fin de servir de apoyo en caso de ser necesario. Algunos de los integrantes del grupo aprovechan también la jornada para recolectar un buen puñado de ricos espárragos trigueros con los que hacerse una buena tortilla al llegar a Madrid.

Una vez llegado el último grupo, llega del momento de las despedidas y de los abrazos con el deseo de que estos días hayan servido para disfrutar de parajes de gran belleza del norte de Alicante y la esperanza de que el retorno en coche transcurra con total normalidad, como así ocurre. Con la llegada a casa de todo el mundo se pone fin a la aventura alicantina.

